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Que neste ano de 2025, 
todos os munícipes de 
Itaguajé, Jardim Olinda, 

Santa Inês e de toda região, 
sejam abençoados com muitas 
realizações e conquistas. Que 
cada dia traga novas oportuni-
dades de crescimento pessoal e 
coletivo, e que a esperança e a 
determinação estejam sempre 
presentes em nossos corações.

Desejamos que nossas 
autoridades, tanto os novos 

2025! Que venham
as Boas Novas!

prefeitos e vereadores quanto 
aqueles que foram reeleitos, 
priorizem sempre a vontade da 
população. Que eles governem 
com sabedoria, transparência 
e compromisso, buscando 
sempre o bem-estar de todos 
os cidadãos. Que suas decisões 
sejam guiadas pelo desejo de 
construir uma cidade mais 
justa, próspera e acolhedora 
para todos.

Que 2025 seja um ano de 
união e colaboração, onde cada 
um de nós possa contribuir 
para o desenvolvimento de nos-
sa comunidade. Que possamos 
trabalhar juntos, com respeito e 
solidariedade, para superar os 
desafi os e celebrar as vitórias.

Feliz 2025 a todos! Que 
este novo ano seja repleto de 
paz, saúde e felicidade para 
cada um de nós. 

Por: Júnior Nitsche

O Instituto Nacional de Me-
teorologia (Inmet) emitiu 
dois alertas amarelos 

de tempestades no último dia 
de 2024. O alerta contemplava 
praticamente todo o estado do 
Paraná. No entanto em Para-
nacity as rajadas severas de 
vento e chuva intensa, dentro 
do perímetro urbano da cidade 
ocasionaram prejuízos ainda 
não totalmente contabilizados 
desde então.

Telhados de casas e prédios 
públicos foram afetados, árvo-
res caída sobre veículos, deste-
lhando e derrubando portão de 
barracão, dentre outros danos 
seriamente avaliados pela 
administração que acabara de 
assumir os trabalhos frente a 
um novo mandato 2025-2028.

A administração ainda ava-
lia os prejuízos ocasionados 
pela tormenta e tem prestado 
apoio à comunidade em meio 
ao início das atividades que 
o Governo Municipal tem de 
desempenhar em seu início 
de mandato. Em entrevista o 
Prefeito José Claudio Batista 
presta seus sentimentos a 
comunidade que teve sérios 
danos a seu patrimônio: “Gra-
ças a Deus os prejuízos são 
materiais, não tivemos vítimas 
registradas com o vendaval, 

Forte chuva e vendaval
no dia 31 causou muitos
prejuízos em Paranacity

mas já avaliamos muitos pre-
juízos aos prédios, casas e 
veículos.” Externa o prefeito 
recém empossado.

Quando passou a chuva e o 
vento, logo a administração mu-
nicipal solicitou que os serviços 
públicos fossem de encontro 
com quem mais precisasse 
limpando a cidade e avaliando 
os prejuízos: “Logo no início de 
nossa Gestão já temos muito 
trabalho a desempenhar, ainda 
mais com a emergência que 
esse vendaval causou. Estamos 
preparados para cuidar de 
Paranacity, e atender de forma 
humana nossa comunidade” 
fi naliza o prefeito.

Veja como foi a Posse de prefeitos,
vice-prefeitos e vereadores na Região

Entre os dias 31 
de dezembro 
de 2024 e o dia 

1º deste ano foram 
empossados os pre-
feitos, vice-prefeitos 
e vereadores eleitos 
para desempenhar a 
Gestão 2025 – 2028. 
Cada cidade tem seu 
Regimento Interno 
estabelecido e reali-
za a Sessão Solene 

de Posse a partir de 
determinado horário 
estabelecido em 31 
de dezembro até os 
primeiros horários de 
1º de janeiro. 

O presidente da 
Confederação Nacional 
de Municípios (CNM), 
Paulo Ziulkoski desta-
ca quais devem ser as 
prioridades no exercí-
cio da função pública: 

“É preciso honrar o 
mandato que a popula-
ção vos deu nas urnas, 
enfrentar as difi culda-
des e sempre conduzir 
a administração sob 
um modelo de gover-
nança pública que 
coloque em primeiro 
lugar as reais necessi-
dades da comunidade” 
frisou Ziulkoski sobre 
a importância de es-

quecer os embates 
ideológicos da eleição. 

Durante as posses, 
os eleitos prestaram 
compromisso de cum-
prir com diligência as 
responsabilidades atri-
buídas, sempre em 
conformidade com a 
Constituição e as leis 
municipais. As sessões 
também foram mar-
cadas por discursos 

de agradecimento e 
projeções para o futu-
ro. Esse ato simboliza 
o início de uma nova 
fase na administra-
ção pública local, com 
a expectativa de um 
governo mais partici-
pativo, transparente 
e comprometido com 
as demandas da po-
pulação. Veja mais em 
páginas internas

A conquista do Globo de Ouro 
por Fernanda Torres, aos 59 
anos, e a eleição de Donald 

Trump como presidente dos Esta-
dos Unidos aos 70 mostram que 
a busca por grandes realizações 
não tem prazo de validade – ou 
pelo menos, não deveria ter. São 
exemplos que reforçam a impor-
tância de ter um objetivo de vida, 
algo que nos mantém ativos e 
conectados com nosso propósito, 
independentemente da idade.

Vivemos em uma sociedade 

Ouro do Brasil: Quando persistir te leva ao sucesso
que frequentemente associa 
sucesso à juventude e subestima 
o potencial de quem passou dos 
"30", mesmo quando a expecta-
tiva de vida no Brasil ultrapassa 
os 75 anos. Esse etarismo não 
apenas limita indivíduos, mas 
também priva a sociedade de 
talentos e contribuições que só a 
experiência pode oferecer.

A verdade é que o tempo não 
é inimigo – é aliado. Continuar 
buscando, aprendendo e perse-
guindo metas nos mantém vivos, 

realizados e em movimento. Seja 
na arte, na política ou em qual-
quer outro campo – sem entrar 
em ideologias –, o valor de uma 
vida bem vivida está em nunca 
parar de sonhar e agir para al-
cançar algo maior.

E você? Está buscando os 
seus sonhos ou se limitando ao 
que os outros decidiram para 
você? Precisamos perseguir aqui-
lo que nos faz sentir vivos. Afi nal, 
você está vivendo ou apenas 
sobrevivendo?

Talyta Souza  -  Psicóloga 08/27402

Nesta 4ªfeira, dia 08, 
na Casa da Cultura de 
Colorado, a equipe da 

Itaipu Binacional – Parquetec 
promoveu uma reunião na sede 
da Casa da Cultura atendendo 
Colorado e toda região em mais 
uma etapa do Projeto Núcleo de 
Cooperação Socioambiental, 
que conecta prefeituras, coo-
perativas, associações, ONGs 
e empresas, promovendo uma 
transformação social, econômi-
ca e ambiental.

A prefeita Rosimeire Chi-
quim, reforçando o compromis-
so de Colorado com as políticas 
de sustentabilidade e preser-
vação ambiental, juntamente 
com sua equipe representada 
por Bruno Dias da Rocha Cara-
muru, Secretário de Agricultura 
e Meio Ambiente, Felipe Foroni, 
diretor do Meio Ambiente, 
Willian Reif Barteli, gerente de 

Itaipu Binacional Parquetec
Projeto Núcleo de Cooperação Socioambiental - Região Setentrião Paranaense - Colorado

Agricultura, que participaram 
da reunião, receberam no 
Gabinte doPaço Municipal a 
equipe da Itaipu representada 
por Sami Messias acompanha-
da pelo assessor Élio Marques. 

Resultados que inspiram:
Foram criados 20 Núcleos 

de Cooperação Socioambiental 
no Paraná e no sul do Mato 
Grosso do Sul, envolvendo mais 
de 2 mil pessoas em ações 
coletivas para melhorar a qua-

lidade de vida nos territórios. 
No evento foram discutidas as 
dúvidas e questionamentos 
sobre o Edital de Seleção de 
Propostas 01/2024 da Itaipu 
Binacional, em parceria com 
a Caixa Econômica Federal, 
para apoiar projetos socioam-
bientais.

Colorado faz parte do Nú-
cleo Governança Participativa 
Socioambiental Região Seten-
trião Paranaense, recebemos 

a equipe técnica da Itaipu, 
representada por Sami Mes-
sias, a frente da coordenação 
dos Núcleos, que respondeu 
e esclareceu dúvidas acerca 
do edital e demais projetos da 
Itaipu – Parquetec.

Juntos, por um futuro mais 
sustentável! A união de es-
forços faz a diferença. Vamos 
fortalecer o desenvolvimento 
social, econômico e ambiental 
de Colorado e região!

Assumiu neste ano a 
pasta da Secretaria de 
Trabalho, Renda e Agri-

Rogério Bernardo assume Secretaria em Maringá

cultura Familiar de Maringá 
o ex-prefeito por duas vezes 
de Ângulo e que exerceu 

dois mandatos frente a Pre-
sidência da Amusep Rogério 
Bernardo. Com ampla experi-

ência na gestão pública, espe-
cializado em Controladoria e 
Gerência Financeira, Rogério 
também atuou nos setores de 
Recursos Humanos e Contro-
ladoria Interna.

Assumindo o compromis-
so como Secretário , o ex-
-prefeito de Ângulo agora em 
Maringá, contribuirá com o 
fortalecimento das oportu-
nidades de emprego e renda 
promovendo o desenvolvi-
mento da cidade.
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toria da Associação, liderada 
por Edinho, e aos foliões que 
encantaram o público com 
suas apresentações, concluin-
do estendeu agradecimentos 
aos patrocinadores por acredi-
tarem em nossos artistas local 
e aos eventos que acontecem 
na cidade, por iniciativa de pes-
soas que incentivam e divul-
gam a cultura local e regional. 

Edinho, responsável pela 
Companhia Estrela Guia, fez 
um relato emocionante so-

bre a origem da Companhia, 
que nasceu do esforço de um 
grupo de pessoas dedicadas 
a manter viva a tradição da 
Folia de Reis em Paranac-
ity. Ele agradeceu o apoio 
dos voluntários, patrocina-
dores, destacando que “gra-
ças a essa união, o evento 
foi um sucesso, e que Deus 
nos abençoe para que no 
próximo ano possamos no-
vamente celebrar juntos esse 
momento de cultura e fé”.

2º Encontro de Companhias de Reis em Paranacity: 
Resgate Histórico, Cultural e Religioso

Por iniciativa da Compan-
hia Estrela Guia de Para-
nacity, em parceria com 

a Paróquia Nossa Senhora de 
Lourdes, Rádio City FM e pa-
trocinadores, realizou-se no 
domingo, dia 01 dezembro o 2º 
Encontro de Companhias de 
Reis de Paranacity reunindo 
mais de 400 pessoas, proveni-
entes de diversos municípios 
do Paraná. O evento teve a 
participação dos artistas lo-
cal, a Companhia Estrela Guia, 
sob a direção de Edinho, apre-
sentando este espetáculo no 
salão paroquial. Entre as pre-
senças ilustres, destacaram-se 
o Padre Maurício, Simone, Se-
cretária de Cultura e Turismo 
de Juranda, da Companhia 
Sol Nascente, o então Prefeito 
eleito José Claudio Batista, 
acompanhado de sua esposa, 
a Professora Ednea Buchi Ba-
tista, também ex-prefeita.

Logo na abertura, o Padre 
Maurício valorizava: “É o se-
gundo evento que acontece, 

neste resgate histórico e cul-
tural, os portugueses quando 
aqui chegaram no Brasil e 
sabemos que por anos foi 
também um instrumento de 
evangelização. Não somente 
estar aqui cantando, é históri-
co. Como que nós tratamos a 
cultura, que importância tem 
em nossa história e em nossa 
vida. Elementos que formam 
nossa estrutura de vida, às 
vezes mal entendido. Esta fase 
da internet é importante tam-
bém, mas estamos nos isolan-
do em janelas”.

O evento teve como ob-
jetivo preservar e valorizar a 
tradição da Folia de Reis no 
município, uma manifestação 
cultural que representa a di-
versidade e a riqueza cultural 
do Brasil, além de fortalecer a 
religiosidade. De acordo com o 
Padre Maurício, “Este evento já 
faz parte do calendário de cel-
ebrações da Igreja, e podem 
ter certeza, que no próximo 
ano, a data já está marcada 

Companhia de Reis Estrela Guia da Comunidade de Rio Verde de Juranda Companhia Cristo Reis Três de Fênix Companhia de Reis Sol Nascente de Juranda

Companhia de Reis Santo Antônio de Mauá da Serra Companhia de Folia de Reis Luz Divina de Alto Paraná Companhia de Reis Estrela do Oriente de Alvorada do Sul

Companhia de Reis Sagrado Coração de Jesus de Loanda  Companhia de Reis Devotos de Santos Reis São José de São João do Ivai

Companhia de Reis Estrela Guia de Paranacity 

Companhia de Reis Unidos em Cristo de Nova Esperança

para o primeiro domingo de 
dezembro de 2025, quando re-
alizaremos um novo encontro 
aqui em Paranacity”.

O então Prefeito eleito, José 
Claudio Batista, e sua esposa 
Ednea Buchi Batista, ambos ex-
prefeitos, ressaltaram à report-
agem do Jornal, a importância 
de resgatar essa tradição na ci-
dade: “Este evento, uma mani-
festação cultural e religiosa, é 
resultado da iniciativa de um 
grupo de amigos voluntários, 

apoiados pela Paróquia, que 
buscam preservar nossa cul-
tura e religiosidade. Acredita-
mos que este é o caminho 
certo, e vamos sempre respeit-
ar e valorizar toda expressão 
cultural, ensinando a nossos 
filhos e netos o valor imensu-
rável que ela tem”.

O Prefeito eleito  (na oca-
sião) ainda parabenizou todos 
os envolvidos na organização 
do Encontro de Companhias 
de Reis, especialmente a dire-
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 Posse dos Eleitos e Instalação da Gestão 2025-2028 em Paranacity

No dia 1º de janeiro de 
2025, às 10h, a Câmara 
Municipal de Paranac-

ity foi palco de uma Sessão 
Solene marcante, onde se deu 
a instalação da legislatura 2025-
2028 e a posse dos vereadores, 
do prefeito e do vice-prefeito 
eleitos. O evento, realizado na 
sede da Câmara, contou com 
a presença de autoridades, fa-
miliares e cidadãos.

Os vereadores Charles Bar-
telli, Felipe Junior de Souza, 
Jés Carlete Junior, João André 
Bertão, Leandro Juvenasso, 
Marcos Vinicius Soler Baldasi, 
Rosa Franciely da Silva, Talita 
Mendes Muracami Bolonheis 
e Valtemir Novaes Siqueira as-
sumiram seus mandatos após 
a leitura dos compromissos 

de posse, prometendo cum-
prir as leis e trabalhar pelo 
bem-estar da população. O 
Prefeito José Claudio Batista 
e o Vice-Prefeito Airton Ger-
aldo Grande também foram 
empossados, reforçando seu 
compromisso com o progres-

so do município.
Durante a cerimônia, 

conduzida inicialmente pelo 
vereador interino (o mais ido-
so) Valtemir Novaes Siqueira, 
houve momentos de simbo-
lismo, como a execução do 
Hino Nacional e a leitura de 

um texto bíblico. Em seguida, 
foi realizada a eleição da Mesa 
Diretora da Câmara para o 
ano de 2025. Composta pelos 
vereadores da seguinte forma, 
Leandro Juvenasso foi eleito 
Presidente e Felipe Junior de 
Souza, Vice-Presidente, com 8 

votos favoráveis e 1 em branco. 
Valtemir Novaes Siqueira e 
Charles Bartelli foram nomea-
dos Primeiro e Segundo Se-
cretários, respectivamente.

Em seu discurso, o Prefeito 
José Claudio Batista agra-
deceu à família, aos eleitores 

No dia 1º de janeiro de 
2025, Uniflor celebrou 
a posse dos eleitos para 

a Gestão 2025-2028, em uma 
cerimônia solene que reuniu 
autoridades locais, familiares e 
grande número de populares. 
O evento, realizado no plenário 
da Câmara Municipal de Uni-
flor, marcou o início de uma 
nova etapa administrativa, 
permeada pelo compromisso 
com o progresso e o bem-es-
tar dos cidadãos.

Conforme o parágrafo se-
gundo do artigo 18 do Regi-
mento Interno da Câmara de 
Uniflor, a solenidade de posse 
dos vereadores foi condu-
zida pelo vereador eleito com 
maior idade, Lairton Domin-
gos Risso que foi designado 
presidente interino e liderou 
a posse dos demais pares, 
Edson Aparecido da Silva dos 
Santos, Romualdo Adriano 
Rodrigues, José Carlos da Silva, 
Matheus Silva Paixão Ribeiro, 
Lorena Alves Carneiro, Mar-
cos dos Santos Bonfim, Odair 

Oprini e Alexandre Aparecido 
Risso. Em seguida, procedeu-
se à votação que definiu a 
mesa executiva da 16ª Legisla-
tura de Uniflor, composta por:
Presidente: Alexandre 
Aparecido Risso
Vice-presidente: Odair Oprini
Primeiro secretário: Marcos 
dos Santos Bonfim
Segunda-secretária: Lorena 
Alves Carneiro

Com a 16ª Legislatura es-
tabelecida para desempen-
har suas atividades durante 
o biênio 2025-2026, chegou 
o momento aguardado de 
empossar o vice-prefeito Pe-
dro Carlos Ferreira de Melo 
e o prefeito Maycon Rodrigo 
Rodrigues de Souza. Ambos 
foram calorosamente recep-
cionados pelo grande público, 
que, mesmo em meio às fes-
tividades do primeiro dia do 
ano, participou deste momen-
to histórico para Uniflor.

O presidente da Câmara, 
Alexandre Risso, conduziu os 
gestores eleitos ao juramento 

perante a comunidade, for-
malizando a posse no cargo 
de prefeito e vice-prefeito. Em 
seu discurso, Alexandre en-
fatizou: “Quero destacar que, 
neste momento, todos devem 
deixar as diferenças partidárias 
de lado e trabalhar em conjun-
to pelo bem de nossa cidade. 
Uniflor precisa avançar, e a Câ-
mara cumprirá seu papel jun-
tamente com a Prefeitura.”

O vice-prefeito, conhecido 
como Pedrinho, fez questão 
de agradecer à comunidade 
pela confiança na equipe elei-

ta: “Agradeço à comunidade 
que acreditou em nossa pro-
posta de trazer dias melhores 
para Uniflor.” Emocionado 
ao relembrar seu falecido pai, 
Pedrinho também expres-
sou gratidão à esposa, Vilma 
Domingues da Silva Melo: 
“Este momento tenho certeza 
que traria muito orgulho para 
meu pai, não é, mãe? De onde 
saímos para onde chegamos, 
é uma honra ocupar este car-
go e contribuir para o cresci-
mento de nossa cidade.”

O prefeito Maycon, conhe-

cido como Maycão, também 
foi calorosamente recebido 
ao proferir seu juramento de 
posse. Acompanhado pela 
primeira-dama, Cleuzilene 
Cândido Rosa, ele destacou os 
desafios enfrentados durante 
a campanha e reforçou seu 
compromisso com a união 
entre os poderes Executivo e 
Legislativo: “Não foi fácil, né, 
Pedrinho? Nossa campanha 
foi árdua, mas estamos pre-
parados. Teremos uma Câ-
mara atuante e parceira da 
administração. Trabalharemos 

sem lado político, seremos 
um só, faremos a diferença na 
vida da nossa comunidade. 
Agradeço ao grupo 44 e às 
mulheres que nos apoiaram. 
Nossa equipe de secretários 
será técnica e trabalhará volta-
da para o bem de Uniflor.”

A posse dos eleitos em 
2025 representa um novo 
capítulo na história de Uni-
flor. Com um compromisso 
renovado com o desenvolvi-
mento, a transparência e o 
respeito à população, os no-
vos gestores têm a missão de 
transformar Uniflor em uma 
cidade mais moderna, justa 
e inclusiva. Sob a liderança 
do prefeito Maycão e do vice 
Pedrinho, a gestão promete 
estreitar os laços entre os po-
deres e incentivar a partici-
pação ativa da comunidade 
nas decisões que moldarão 
o futuro do município. A ex-
pectativa é alta, e a população 
aguarda com esperança os 
próximos passos dos novos 
representantes.

e às lideranças políticas que o 
apoiaram. Ele destacou a im-
portância da união e do diálo-
go entre os poderes Executivo 
e Legislativo para enfrentar os 
desafios que se apresentam, 
como a adaptação à nova 
Lei Tributária. O Vice-Prefeito 
Airton Geraldo Grande tam-
bém reafirmou seu compro-
misso de trabalhar pela mel-
horia da qualidade de vida 
em Paranacity. A sessão foi 
encerrada com a execução 
do Hino de Paranacity, deix-
ando um clima de otimismo 
e determinação para os tra-
balhos que serão realizados 
nos próximos anos. A ata do 
evento será assinada e regis-
trada conforme o regimento 
interno da Casa Legislativa.

Prefeito, Vice e Vereadores de Uniflor são empossados dia 1º de Janeiro

POSSE DOS ELEITOS EM FLORAÍ 

Na manhã da quarta-fei-
ra (01/01/25), Floraí cele-
brou um momento es-

pecial! Na Câmara Municipal, 
autoridades, familiares e ami-
gos acompanharam a posse 
da Prefeita Edna de Lourdes 
Carpiné Contin, do Vice-Pre-
feito Márcio Leandro Mendes 
e dos vereadores eleitos para o 
mandato 2025-2028.

A cerimônia começou 
com uma oração e destacou 
o compromisso de união e 
progresso para o nosso mu-
nicípio.

VEREADORES EMPOS-
SADOS: Alessandra Apare-
cida Farias - Anderson Hen-
rique Chaves - Ângela Cristina 
Barraca Canazzaro - Aurélio 

Frangiotti Valêncio   - Caroline 
Pacheco Zittlau -  Edson Luiz 
Ratti – - Matheus dos Santos - 
Michele Aparecida de Lima e  
Michel Marcos

NOVA MESA DIRETORA:
Presidente: Michel Marcos
Vice-Presidente: Aurélio 
Frangiotti Valêncio
Primeira Secretária: 
Alessandra Aparecida Farias
Segundo Secretário: Matheus 
dos Santos

Em seus discursos, os elei-
tos reafirmaram o compro-
misso com o desenvolvimento 
e o bem-estar de Floraí e Nova 
Bilac, prometendo quatro 
anos de muito trabalho con-
junto entre os poderes Execu-
tivo e Legislativo.
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Renato Souza, novo prefeito de Itaguajé é empossado

Como em todos os  mu-
nicípios Brasileiros, 
Itaguajé também em-

possou seus eleitos neste pri-
meiro dia do ano de 2025 em 
cerimônia realizada na Câmara 
Municipal com  Sessão Solene 
de Posse presidida pelo ver-
eador interino Eduardo Luiz 
Parron, o mais idoso entre os 
eleitos, que convocou os de-
mais vereadores eleitos além 
dele próprio: Altair Damião 
dos Santos, João Batista de Ol-
iveira Almeida, José Antonio 
de Souza Brites, José Apareci-
do da Silva Sanches Bonfim, 
Leandro Alves Zuin, Ronaldo 
Ribeiro, Flávia Aparecida de 
Souza Custódio e Genivaldo 
Belo da Silva para prestarem o 
juramento de praxe. Imediata-
mente procedeu-se a eleição 
da Mesa Diretora, que após 
contagem de votos ficou assim 
constituída, como chapa única: 
Presidente: Genivaldo Belo da 

Silva; 
Vice-presidente: Eduardo Luiz 
Parron;
 1º Secretário: José Antonio de 
Souza Brites; 
 2º Secretário: Leandro Alves 
Zuin.

Em seguida, foram conduz-
idos ao plenário, Renato Félix 
de Souza, prefeito eleito e Ayres 

Tadeu Bertazzo, vice prefeito 
para prestarem seus juramen-
tos e tomarem posse nos man-
datos para que foram eleitos 
para o 

O agora ex-prefeito Crisógo-
no Noleto e Silva Júnior, proferiu 
algumas palavras falando do 
seu sonho de ser prefeito e fez 
um balanço de sua trajetória 

política. Agradeceu a Deus e a 
população que o apoiou, nar-
rando um pouco das dificul-
dades que teve lembrando o 
enfrentamento da COVID19. 
Agradeceu sua família, amigos 
e a todos lembrando que sem-
pre desejou fazer o melhor para 
todos. Desejou aos eleitos que 
Deus os abençoe.

Todos os vereadores fizer-
am uso da palavra.

O Vice-prefeito eleito Ayres 
Tadeu saudou a todos, agra-
decendo sua família, saudou 
os vereadores, lembrando que 
como ex-vereador devolveu 
ao executivo R$ 117 mil reais. 
Agradeceu a população que o 
elegeu desde como vereador e 

agora como vice-prefeito.
O prefeito eleito Renato 

Souza, saudou a todos e fa-
lou de sua emoção em as-
sumir este cargo, maior que 
a emoção de debutar em seu 
sonho de ser locutor de ro-
deio. Agradeceu sua esposa 
que o apoiou e rezou muito 
para esta realização, sempre 
deixando nas mãos de Deus. 
Dirigiu-se aos vereadores di-
zendo que agora Itaguajé está 
em suas mãos e que pretende 
continuar o avanço dos tra-
balhos realizados com o apoio 
de todos os vereadores. Agra-
deceu ao ex-prefeito Juninho 
Noleto e ao vice Miguel Adal-
to, também presente no even-
to, pela confiança.

O presidente da sessão, 
Genivaldo agradeceu a todos, 
a sua família, sua esposa Lilian, 
sua filha e neta e a todos que 
acreditaram nele. Dando assim 
por encerrada a Sessão Solene.

Aconteceu na manhã da 
quarta-feira, 1º de janeiro, 
num dos halls de entrada 

da Prefeitura de Colorado, a sol-
enidade de transmissão do car-
go, entre o ex-prefeito Marcos 
José Consalter de Melo e Ros-
imeire Chiquim, prefeita eleita 
em 6 outubro de 2024, que foi 
Diplomada pela Justiça Eleito-
ral para a Gestão 2025/2028. De 
conformidade com o artigo da 
Constituição Federal e da Lei 
Orgânica Municipal, o contro-
lador interno, fez a leitura do 
termo onde consta todo o con-
trole, movimentação e relação 
de todos os bens móveis e 
imóveis do município. Lav-
rou-se o presente termo, para 
devidamente assinado pelas 
autoridades presentes, com a 
entrega simbólica das chaves 
do município.

Outro momento marcan-
te foi o Padre Paulinho com 
algumas palavras procede a 
benção: “Este é um momento 
que celebramos a democra-
cia, que deve ser fortalecida 
num país que respeita os seus 
cidadãos e suas cidadãs, esta-
mos nos primeiros momentos 
de uma nova gestão e o suces-
so na gestão é o sucesso de 
seu povo e o que queremos é o 
bem das pessoas e a partir de 
agora abre-se um novo ciclo, 
agradecidos pelo que passou, 
estamos juntos e que Deus 
possa continuar abençoando 
cada um de nós que formamos 
a comunidade de Colorado e 
que Deus ilumine a prefeita, o 
vice e os vereadores, que ten-
ham coragem, não precisamos 

de heróis mas precisamos de 
gente que confia em Deus, que 
faça acontecer que o sonho da 
população se torne realidade. 
Nós somos agora a cidade de 
Colorado nesta nova perspec-
tiva, com o objetivo que não 
muda, que é melhorar a vida 
do povo”. Encerra com a oração 
do Pai Nosso.

Ato seguinte, aconteceu 
a Posse dos eleitos na sede 
própria da Câmara Municipal

 Com a presença dos ver-
eadores eleitos e o plenário lota-
do pela população, realizou-se 
a Sessão Solene de Posse, ini-
ciando-se com o Hino Nacional 
Brasileiro e sob a presidência 
do Vereador Interino Antonio 
Luiz de Oliveira Filho, nome-
ando Karina Rafaine Caldeira  
assumindo os serviços de sec-
retaria, prestando Compromis-
so e em seguida os vereadores 
eleitos foram empossados; Al-
exandra Rosseto, Azarias Silva 
de Lima, Bruno Viotto Costa, 
Diego Rodrigues Ferreira, Fer-
nando Raimundo de Moraes, 
Francisco Antonio dos Santos 
e Thiago Mochi Davanço. Dan-
do assim início da votação para 
composição da Mesa Executi-
vo, ocasião que foi apresentado 
duas chapas para escolha da 
Mesa Executiva para o exercício 
do ano de 2025 que culminou 
com o seguinte resultado: 
Presidente: Alexandra Rosseto; 
Vice-presidente: Azarias Silva 
de Lima; 
1º Secretário: Francisco Anto-
nio dos Santos; 
2º Secretário: Karina Rafaine 
Caldeira.

Na manhã deste primeiro 
de janeiro, às nove horas, 
a Câmara Municipal de 

Santa Inês foi palco da sessão 
solene de posse, ocasião que 
os vereadores, o prefeito e a 
vice-prefeita eleitos em 06 Out-
ubro 2024 e Diplomados no dia 
17 Dezembro do ano passado 
tomaram posse oficialmente de 
seus respectivos cargos para o 
mandato na Gestão 2025/2028. 
Tendo como Coordenador 
da Solenidade de Posse, o 
Secretário da Casa Aldemir Ge-
miniano (ex-prefeito) que rela-
tou a importância da Democra-
cia para o desenvolvimento do 
município e ao final promoveu 
a leitura de Ata da Sessão que 
foi assinada por todas as autori-
dades presentes.

A cerimônia contou com o 
plenário daquela casa de Leis, 
lotado por populares, entre eles, 
destaque aos ex-prefeitos, Clo-
doaldo Alves de Oliveira, José 
Pedro Rodrigues da Silva e Mar-
cel André Regovichi, além de 
secretários municipal, da gestão 
do Prefeito Bruno Vieira Luvi-
zotto que hora encerrava sua 
gestão de 8 anos à frente da Ad-
ministração Municipal. A soleni-
dade oficial teve início, quando 
a vereadora interina mais vota-
da entre os 9 vereadores eleitos 
Telma Aparecida Scaldelai Ol-
iveira, assumiu a Presidência da 
Mesa Executiva, que após firmar 
juntamente com os demais Ver-
eadores o Compromisso de Pos-
se dizendo: “Prometo cumprir a 
Constituição Federal, a Consti-
tuição Estadual e a Lei Orgâni-
ca do Município de Santa Inês, 
observar as Leis, desempenhar 
com lealdade o mandato que 
me foi confiado e trabalhar pelo 
progresso no município e bem 
estar do seu povo” ao que todos 
os vereadores anuíram dizendo 

“Assim Prometo”. Em seguida, 
solicitou aos pares Luiz Carlos de 
Souza Campos, Jesus Alves da 
Fonseca, Marcos Antonio Hipóli-
to, Samuel Domingues da Silva, 
Eduardo Ledes Vieira, Claudinei 
Hipólito e Karla Aparecida Ro-
drigues da Silva, tomarem as-
sento aos seus devidos lugares 
no Plenário bem como convite 
extensivo ao prefeito sainte Bru-
no Vieira Luvisotto e solicitando 
logo em seguida que a Verea-
dora Karla e o vereador Eduardo, 
conduzissem o Prefeito Eleito e 
Diplomado  Adenilson Pacheco 
e a Vice-Prefeita eleita e Diplo-
mada Mara Estela também 
fizessem parte na Mesa Execu-
tiva, convidando em seguida a 
todos os presentes, para juntos 
entoarem os Hinos Nacional e 
Municipal. Ato continuo aconte-
ceu a eleição da nova Mesa Ex-
ecutiva, quando foi apresenta-
da chapa única e aprovada por 
unanimidade que ficou assim 
constituída; 
Presidente: Domingos Sílvio do 
Nascimento
Vice-Presidente: Samuel 
Domingues da Silva
1º Secretário: Eduardo Ledes Vieira
2º Secretário: Luiz Carlos de 
Souza Campos

Na sequência ao evento, o 
Prefeito eleito Adenilson Pache-
co e a Vice-Prefeita eleita, Mara 
Estela dos Santos prestaram o 
juramento de compromisso de 
posse, reafirmando a responsab-
ilidade com o bem-estar da pop-
ulação de Santa Inês, do Distrito 
de Imbiaçaba e os residentes 
nas Marinas do Paranapanema.  
Durante seus pronunciamen-
tos, os vereadores destacaram 
metas legislativas e a importân-
cia de um trabalho colaborativo 
entre o Legislativo e o Executivo 
e agradeceram a confiança da 
população. O prefeito Adenil-

son Pacheco reforçou o com-
promisso de continuar projetos 
estruturantes e ampliar investi-
mentos em saúde, educação e 
infraestrutura.

Fala da responsabilidade de 
administrar o município e quer 
honrar cada cidadão de Santa 
Inês e encerra desejando um fe-
liz ano novo a todos”. 

A Vice-Prefeita Mara Este-
la, em suas palavras destacou: 
“O momento é de gratidão. 
Gratidão a Deus, por mais esta 
conquista e eu que sempre fui 
devota a Deus, quero agradecer 
aos meus familiares, muitos fiz-
eram a diferença, cumprimento 
todas as autoridades presentes, 
aos que foram eleitos e aos que 
não foram também.  Obrigado 
a todos pelo companheirismo 
e respeito. Sobre minha pessoa 
eu vim de uma família muito 
humilde e não tenho vergonha 
disso, com meu pai sempre 
nos ensinando coisa boa, não 
tenho maldade com ninguém, 
meu coração não pede que eu 
seja indiferente a alguém, só 
tenho que agradecer a Deus. 
Agradeço e honro o Bruno, que 
soube fazer a diferença, sem-
pre foi muito atencioso comigo. 
E agora espero continuar nos 
unindo para o bem de Santa 
Inês.  Vamos trabalhar muito 
nesses próximos quatro anos. 
Esperamos o melhor, sempre 
com honestidade: já tenho 
boa experiência no Legislativo. 

Agradeço minha família e prin-
cipalmente o meu esposo José 
Pedro que já foi Prefeito. Vamos 
debater vários assuntos e colher 
resultados. Se trabalharmos uni-
dos, vamos colher melhores re-
sultados, deixando as vontades 
particulares de lado.

O ex-Prefeito Bruno Vieira 
Luvisotto, ao abraçar seu suces-
sor, como forma de transmissão 
simbólica do cargo fez um longo 
discurso das conquistas realiza-
das destacando: “Começo agra-
decendo a Deus, parabenizando 
os eleitos e toda minha família, 
e agradecer os que estiveram 
comigo nestes oito anos, foi 
uma honra trabalhar com todos, 
fazendo as coisas acontecerem 
em nosso município. Quando 
comecei, era solteiro hoje estou 
casado, com dois filhos e mui-
tas coisas aconteceram neste 
período, não tenho nenhum 
tipo de arrependimento, mes-
mo sabendo que errei algumas 
vezes. Tenho sentimento do 
dever cumprido, este tempo foi 
suficiente, fica agora a saudade, 
claro, deixo um abraço enorme 
a todos os servidores que me 
ajudaram a ter tido uma boa 
relação, de diálogo, conversan-
do sempre. Precisamos aprove-
itar o tempo que a gente tem, 
me sinto honrado em ter assu-
mido este cargo tão honrado 
e fica o meu respeito. Respeito 
todo o povo da nossa amada 
Santa Inês.”

Sessão Solene de Posse dos Vereadores, 
Prefeito e a Vice-Prefeita de Santa Inês

Em clima de harmonia a 
Sessão Solene da Câmara 
Municipal de Santo Inácio 

foi aberta no dia 1º Janeiro do 
corrente ano pelo vereador inte-
rino (mais idoso) Laércio Turcato 
que ao empossar seus pares Al-
exandre Venceslau dos Santos, 
Cleide Aparecida Ferreira, Joílson 
Ataídes Matias Fajardo, Noéllen 
Jesus de Oliveira Mota, Ronaldo 
César dos Santos, RoseMírian 
Oliveira da Silva, Terezinha Car-
valho Mota e Weslei Maciero, 
solicitando em seguida que os 
mesmos apresentasse uma ou 
mais  chapas para candidatar-se 
à Presidente da Casa. Não haven-
do disputa para o cargo, e com 
chapa única, a Presidência da 
Mesa Executiva do Legislativo 
Municipal de Santo Inácio ficou 
assim constituída; 
Presidente: Ronaldo César dos 
Santos;  
Vice-Presidente:  Terezinha 
Carvalho daMota;
1º Secretário: Laércio Turcato; 
2º Secretário: Joílson Ataídes 
Matias Farjado. 

Feita a eleição interna da 
casa e introduzidos no recinto 
do plenário, a Prefeita Geny Vi-
olatto e o Vice-Prefeito Wagner 
José Slemer eleitos em 06 de 
outubro de 2024, para tomarem 
posse para o mandato na Gestão 
2025/2028 quando prestaram o 
compromisso e empossados, o 
Presidente da Câmara Ronaldo 
César dos Santos sublinhou a im-
portância do equilíbrio entre os 
poderes para o desenvolvimento 
e a criação de políticas públicas 
para Santo Inácio. “Imbuída do 
mesmo espírito, a Câmara vai 
orientar as suas ações e seguir ao 
encontro das melhores decisões 
em prol do bem-estar da nossa 

população. Os poderes Executi-
vo e Legislativo devem atuar de 
forma independente, de acordo 
com as suas atribuições consti-
tucionais, mas também de for-
ma harmônica, pois o principal 
beneficiário de nossas ações e 
decisões é o povo”.

A atual Prefeita Drª Geny Vi-
olatto ao tomar posse e iniciar 
seu segundo mandato, agora, 
junto com o empresário Wag-
ner José Slemer em sessão so-
lene da Câmara Municipal na    
quarta-feira (1º) como prefeita e 
vice-prefeito de Santo Inácio, re-
spectivamente. Ambos vão co-
mandar a cidade pelos próximos 
quatro anos, administrando um 
município equilibrado.

Para o próximo ciclo, a Pre-
feita Geny Violato discorreu de 
que o trabalho iniciado há 4 
anos está no rumo certo; “E ag-
ora o chamado para irmos ain-
da mais distante, devo profunda 
gratidão a todos que renovaram 
a sua confiança através do voto, a 
minha equipe e aos amigos que 
estiveram comigo nesta jorna-
da, acreditando, unindo esforços 
para transformar nossa cidade, 
investimos fortemente em áreas 
prioritárias, saúde, educação, in-
fra-estrutura e qualidade de vida 
das pessoas. Nosso comprom-
isso permanece inabalável, gov-
ernando para todos com justiça 
e transparência, continuaremos 
fortalecendo ao atendimento 
à saúde e na educação, nosso 
compromisso é transformar 
vidas, buscaremos constante-
mente melhorias  para que nossa 
cidade seja um lugar de orgulho 
para todos os cidadãos, contin-
uarei ligada a ouvir e aprender, 
construindo soluções junto com  
a sociedade. Trabalhando com 

SANTO INÁCIO

Prefeita Drª Geny Violatto e
Vice Prefeito Wagner tomam posse 

DURANTE A SOLENIDADE, DRª GENY DESTACOU 
AVANÇOS DA ÚLTIMA GESTÃO E ADIANTOU 

NOVIDADES NAS ÁREAS DE MOBILIDADE URBANA, 
SAÚDE, SEGURANÇA E URBANISMO

e para as pessoas, sempre colo-
cando o interesse comum em 
primeiro lugar. Aos vereadores, 
estaremos trabalhando juntos, 
podemos superar desafios e con-
struir soluções que beneficiem a 
população. Agradeço todas as 
parcerias, desde o governador 
Ratinho Júnior e as empresas 
inclusive a JBS que está nos pro-
porcionando na construção de 
6 novas salas de aula na creche. 
Vamos acabar com a fila de es-
pera das mães que trabalham e 
não tem onde deixar os filhos de 
forma segura. Se Deus quiser as 
6 salas de aula estarão prontas 
neste primeiro semestre, e na 
parceria também com os nossos 
jovens no mercado de trabalho 
com o jovem aprendiz. Obrigado 
pela confiança, parceria e apoio. 
Estou confiante e entusiasmada 
para seguir esta nova caminha-
da, que este mandato seja mar-
cado por muitas realizações. Mui-

to obrigado”.
Vice Prefeito Wagner: “Emo-

cionante em ver todos vocês 
aqui reunidos numa data de 
feriado Universal, mas com ol-
hos voltados especialmente para 
Santo Inácio que com quase 7 mil 
habitantes no município, é um dia 
só de agradecimento e muita con-
sideração.  Quero agradecer aos 
vereadores, da nossa bancada e 
agora somar com todos que serão 
também nossos representantes 
do município, sem distinção, espe-
ro que todos os senhores voltem 
suas atenções para ajudar a pre-
feita e por consequência ajudar 
nosso povo. A política não é tão 
fácil quanto parece, dependemos 
de deputados federal, estadual, 
governador e até do presidente da 
república. Eu sou em Santo Inácio 
há quase 40 anos e agradeço a 
todos que fazem por mim e por 
minha família, vou ajudar a pre-
feita no que for preciso”. 

Com a garantia de que vão 
continuar a caminhar 
juntamente com a pop-

ulação para oferecer o melhor 
para a cidade de São Jorge do 
Ivaí tomaram posse os nove ver-
eadores; Rodrigo Cassanho Zago, 
Edilson Pavoni, Luiz Gustavo 
Alves da Silva,Elton José de Lima, 
Cesar Miguel Candeo dos Santos, 
David Renan Costa Miranda dos 
Santos, Caio Henrique Juvêncio, 
Claudinei Gregório e Baltazar 
Bravo Coco empossando tam-
bém a dupla como prefeito Ag-
naldo Carvalho Guimarães ten-
do como vice-prefeito Marinho 
Anderson Sartori do município 
pela segunda vez consecutiva 
na quarta-feira, dia primeiro, em 
sessão solene na câmara de ver-
eadores. A cerimônia da posse 
teve início por volta das 10h e foi 
presidida pelo vereador interino 
Baltazar Bravo Coco, vereador 
mais idoso seguindo o que de-
termina o regimento da Câmara 
Municipal de São Jorge do Ivaí.  
No início da cerimônia, todos os 
vereadores eleitos fizeram o jur-
amento prometendo zelar pelo 
progresso de todo o município.

O Presidente da Camara 
David Renan, fez uso da pala-
vra agradecendo a presença de 
todos que contribuíram para o 
êxito desta sessão solene. Dese-
jou ao Prefeito Agnaldo e ao 
Vice-Prefeito Marinho, sucesso à 
frente da administração munic-
ipal. E destacou querer manifes-
tar o apoio desta Câmara de Ver-
eadores a tudo aquilo que for de 
interesse público e a confiança 
de que muitas realizações irão 

Transmissão no Executivo e Posse no Legislativo de Colorado 

Guina e Marinho tomam posse pela 
segunda vez como Prefeito e Vice 

Prefeito de São Jorge do Ivaí

acontecer, para que São Jorge do 
Ivaí continue a trilhar  caminhos 
do bem comum e que possa-
mos proporcionar cada vez mais, 
uma melhor qualidade de vida a 
todos os Sãojorgenses”. 

Depois disso, foi feita a 
votação da Mesa Diretora do biê-
nio 2025 e 2026 da Câmara Mu-
nicipal de São Jorge do Ivaí. Duas 
Chapas foram apresentadas e 
indo para votação, vencendo a 
que constituiu a Mesa Executiva: 
Presidente: David Renan Costa 
Miranda dos Santos; 
Vice-presidente: Elton José de 
Lima; 
1º Secretário: Luiz Gustavo Alves 
da Silva;  
2º Secretário: Rodrigo Cassanho 
Zago.

Dando continuidade, o pre-
feito Guina e seu vice Marinho 
foram convocados para tomar 
posse e também fizeram jur-
amento garantindo zelar pela 
população e cumprir digna-
mente seus mandatos.

O prefeito reeleito e empo 
sado Guina destacou: -“É com 
imensa gratidão e responsab-
ilidade que assumo mais uma 
vez o honroso cargo de prefeito 
deste município. Este momento 
reafirmo a confiança que nossa 
população depositou no tra-
balho que realizamos até aqui 
e no compromisso de continuar 
construindo um futuro melhor 
para todos. Nossa reeleição é 
ao mesmo tempo um recon-
hecimento pelo que fizemos e 
um chamado à superação. Não 
podemos descansar ou nos aco-
modar diante dos desafios que 
ainda enfrentamos. Temos a 
obrigação moral e institucional 
de avançar, de ir além, de fazer 
mais pelo bem estar de nossa 
gente. Ao longo do primeiro 
mandato, juntos, enfrentam-
os dificuldades e celebramos 
muitas conquistas. Trabalha-
mos para melhorar os serviços 
essenciais, fomentar o desen-
volvimento econômico, ampliar 

 Após, já sob a Presidência 
da Vereadora Alexandra Ros-
seto, a Prefeita eleita Rosimeire 
Chiquim prestou seu juramen-
to, seguida pelo Vice-prefeito 
Danilo Salandini Rosseto. 

Rosimeire discursou enfati-
zando a importância da Casa 
de Leis, relatando as dificul-
dades da campanha eleitoral, 
frisando que a população terá 

uma amiga, uma filha e com-
panheira e não apenas uma 
prefeita. Continuou dizendo es-
tar preparada para administrar 
o município e o fará observan-
do a legalidade, a transparên-
cia, para que o recurso público 
seja aplicado de forma digna 
em prol da população. Agrade-
ceu a todos e a seus familiares, 
desejando um feliz 2025.

as oportunidades de educação 
e garantir saúde e segurança 
para todos. Mas sabemos que 
ainda há muito a ser feito.Neste 
segundo mandato, reafirmo o 
compromisso com a transpar-
ência, a ética e a participação ci-
dadã. Quero mais uma vez, esta-
belecer um diálogo aberto com 
esta Casa Legislativa, pois acredi-
to que o sucesso de qualquer 
gestão pública depende da 
harmonia e da colaboração en-
tre os poderes. Conto com cada 
um de vocês vereadores para 
que possamos transformar ide-
ias em ações concretas e proje-
tos e realizações que impactem 
positivamente a vida da nossa 
população. Não posso deixar de 
agradecer à minha família que é 
meu alicerce e também a cada 
cidadão que com sua voz e seus 
votos me impulsionou a contin-
uar nesta missão. Reconheço 
o papel fundamental, o com-
prometimento e a lealdade do 
meu vice Marinho. Também 
agradeço de coração a Força 
Feminina, o Grupo dos Homens, 
as famílias e todos os cidadãos 
que acreditaram em mudanças 
e em prosperidade. Peço a 
Deus sabedoria para governar 
com justiça e discernimento. 
Que nunca me falte a coragem 
para tomar as decisões certas, 
ainda que difíceis e que este 
mandato seja marcado por 
avanços, inclusão e dignidade. 
Que possamos trabalhar juntos 
para fazer deste município um 
lugar de oportunidades, pros-
peridades e orgulho para todos 
os que aqui vivem”.
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Você acredita estar pronto para o arrebatamento ?
E se eu lhe disser que milhões de pessoas, podem não 

estarem prontos, este momento, descrito como um encon-
tro definitivo com DEUS, não será descido por títulos, igre-
jas, ou aparências, mas sim pela autenticidade da sua fé.

Muitos se dizem cristãos, mas quantos realmente vivem 
o que pregam ?

Vou te dizer uma pura verdade, o arrebatamento pode 
estar mais próximo do que você imagina, só lembrando 
que cada escolha de hoje, ecôa na eternidade.

O tema para o assunto do arrebatamento é um tema 
que exige profunda reflexão e compromisso genuíno, mui-
tos se identificam como cristãos, mas poucos verdadeira-
mente vivem de acordo com os ensinamentos de CRISTO.

Em Mateus 7:21 - ...nem todo o que me diz, Senhor, 
Senhor entrará no reino dos céus, mas aquele que faz a 
vontade de meu Pai que está nos céus...

Está passagem nos alerta pela importância de uma fé 
ativa e obediente, não apenas nominal, este evento não 
será baseado em aparências mas na autenticidade do rela-
cionamento com CRISTO JESUS.

Para estar realmente preparado é nescessário cultivar 
uma intimidade diária com DEUS, isso vai além de rituais 
religiosos ou tradições, trata-se de uma busca constante 
por santidade e comunhão com o Criador.

O profeta Izaías 55:6 nos exorta; ...buscai ao SENHOR 
enquanto se pode achar, invocai-O enquanto está perto... 
- Esta busca implica em um compromisso continuo de alin-
har nossos pensamentos, palavras e ações com a vontade 
de DEUS, reconhecendo a nossa dependência total d’Ele 
em cada aspecto de nossas vidas.

O arrependimento sincero é um momento crucial para 
a preparação, caso contrário não tenho boas informações 
para quem irá ficar fora do arrebatamento.

Você, como está a sua intimidade com DEUS ?
Tem proporcionado arrependimento em ações que 

tens causado desagrado a ELE ?
Examine a você mesmo.
O Salmista nos mostra um modelo de busca intensa por 

DEUS “42:1-2 ...como o servo brama pelas correntes das 
águas, assim suspira a minha alma por Ti ó DEUS, a minha 
alma tem sede DEUS, do DEUS Vivo... - Está sede espiritual 
é o antídoto para a e o conformismo que tem enfraquecido 
a identidade cristã.

João Batista proclamou; Mateus 3:2 ...arrependei-vos, 
pois é chegado o reino dos céus..., este arrependimento vai 
além do mero remorso, é uma mudança radical de mente e 
coração que reorienta toda a vida em direção a DEUS.

Aproveite em quanto ha tempo, pois o nesmo está se 
acabando e o pior está por vir.

Este meio de comunicação, ainda que muitos não uti-
lizam, mas DEUS está usando dele com informações nesc-
esarias para uma mudança enquanto há tempo.

             Pr Pedro Urbano / ISOSED de Mandaguaçu

POR PASTOR RENATO E PRESBÍTERO
PEDRO DA ISOSED DE MANDAGUAÇU

Posse da nova gestão 2025-2028
na Câmara Municipal de Inajá

Na quarta-feira, dia 1º de 
janeiro de 2025, a Câ-
mara Municipal de In-

ajá teve o privilégio de realizar 
a cerimônia de posse da nova 
gestão para o período de 2025 
a 2028. Em um momento de 
grande importância para a 
democracia e para o futuro 
do município, os novos ges-
tores assumiram seus com-
promissos com a população, 
reforçando o compromisso 
de trabalhar com transpar-
ência, dedicação e respeito à 
comunidade. E em obediên-
cia aos dispositivos legais e 
regimento interno da casa, 
o vereador eleito mais velho 
Marcos Antonio Valério, as-
sumiu interinamente o cargo 
de Presidente, para empossar 
seus pares dando posse. Em 
seguida uma vez empossa-
dos, solicitou aos seus pares 
a apresentarem-se quem 
tivesse interesse em partici-
par da Mesa Executiva e duas 
chapas foram apresentadas.

Durante a cerimônia, 
vereadores e líderes munici-
pais marcaram o início de 
uma jornada focada no de-
senvolvimento e no bem-es-
tar da comunidade. A partir de 
agora, a Câmara Municipal de 
Inajá segue com novas metas, 
desafios e um olhar atento às 
necessidades da população.

A mesa Diretora para o 
Biênio 2025 - 2026 ficou com-
posta pelos edis:
Presidente: Aline Ribeiro de 
Souza
Vice-presidente: Gilvani 
Francisco dos Santos
1°Secretário: Luan Henrique
2° Secretário: Edson 
Agustinho da Rocha

Estreante na política em 
Inajá o Prefeito João Eder Agu-

ilar eleito em 6 de outubro de 
2024 mais conhecido popu-
larmente como DÊDO tomou 
posse juntamente com seu 
vice-prefeito Rogério Galina.  
A tradição está no sangue. 
Pelo lado paterno, Dêdo é 
filho do saudoso e também 
ex-prefeito de Inajá, Manoel 
Aguilar Filho (O Manezinho) 
no que há uma vantagem em 
seguir o exemplo do pai: você 
tem uma rede formada que 
facilita do ponto de vista de ter 
aliados, apoiadores e um apre-

ndizado que vem desde a ju-
ventude, é um fato de o nome 
ser mais facilmente lembrado 
pelos eleitores.

Com a declaração de pos-
se dos vereadores, foi a vez do 
prefeito eleito João Eder Agui-
lar e o vice Rogério Galina, com 
o braço estendido em voz alta 
fizeram seu compromisso, 
quando foram declarados em-
possados.

O vice Rogério agradeceu: 
“Falar de tudo que a gente vai 
fazer é prometer trabalhar 

muito com sabedoria e hon-
estidade”.

O prefeito João Eder dis-
cursou: “A família é a base, 
todos sabem da minha tra-
jetória. Estive para desistir da 
candidatura, para cuidar de 
minha mãe e quando a con-
sultei ela me olhou dizendo 
que iria me apoiar em tudo, 
do começo ao fim, porque 
nos bairros onde ela visitou eu 
era muito querido e ainda ela 
adiantou que eu iria vencer as 
eleições e ela viria na minha 
posse. E ela está aqui como 
prometeu. Esta é minha base 
mais forte, me dando apoio, 
me sustentando e é o mo-
tivo maior que estou aqui com 
vocês. Agradeço a todos, meu 
agradecimento da minha base, 
da minha família, o meu plano 
vocês pode ter certeza que é da 
melhor intenção possível, eu 
não estou entrando na prefei-
to por salário não, é por amor 
e por ajudar você que bateu 
em minha porta precisando 
de ajuda, agora podem ter 
certeza que estou com a chave 
não mão, vamos ter duas pre-
feituras a prefeitura é uma e 
minha casa é outra”.

Durante sessão solene, 
realizada pela Câmara 
Municipal de Para-

napoema, na manhã da quar-
ta-feira, dia primeiro o prefeito 
Sidnei Frazatto foi empossado 
para seu segundo mandato à 
frente da Prefeitura de Para-
napoema.  Na oportunidade, 
também, foram empossa-
dos os nove vereadores; José 
Augusto Soares, Loan Junior 
José de Araujo, Edson Paulo 
Jorge, Paulo Ricardo Polidorio 
Queiroz, Luiza Vicencia de 
Oliveira, Vladimir Luiz da Silva 
Ferreira, Valdinei Lima Dutra 
Francinaldo Borges da Silva 
e BrunoCarlos dos Santos e 
o Vice-Prefeito Renan Ito dos 
Santos eleitos no pleito de 
06 Outubro de 2024 para a 
Gestão  de 2025/2028.

Em seu discurso de posse, 
o prefeito Sidnei Frazatto de-
stacou a importância da união 
de todos os poderes, em prol 
do melhor para a população 
de Paranapoema.

“Prometo, defender e cum-
prir a Constituição da Repúbli-
ca Federativa do Brasil, a Con-
stituição do Estado do Paraná 
e a Lei orgânica do Município. 
Observar as demais Leis, pro-
mover e bem-estar geral do 
Município e desempenhar 
com lealdade e patriotismo as 
funções do meu cargo.” Assim 
o prometo!

É com muita gratidão e hu-
mildade que recebo este novo 
mandato para gestão 2025-
2028. Quero agradecer a Deus 
que me sustentou até aqui, 
agradecer minha família que é 
minha base. Em especial e com 
profunda gratidão pela confi-
ança depositada em mim. Ob-
rigado ao meu vice Renan. Este 
novo mandato representa não 
apenas uma honra para nós, 
mas também uma grande re-
sponsabilidade que mais uma 
vez assumo com dedicação 
e comprometimento. Reaf-
irmo meu compromisso de 
trabalhar incansavelmente 
em prol do bem comum e 
buscando sempre o melhor 
para Paranapoema.

A sessão solene foi aberta 
pelo vereador interino o mais 
idoso, José Augusto Soares, 
que teve a prestação do com-
promisso proferido por todos 
os vereadores, inclusive ele, 
os demais: Bruno Carlos dos 
Santos, Edson Paulo Jorge, 
Loan Junior José Araújo, Luiza 
Vicencia de Oliveira, Paulo Ri-
cardo Polidorio Queiroz, Valdi-
nei Lima Dutra, Vladimir Luiz 
da Silva Ferreira e Francinaldo 
Borges da Silva, respondendo 
“Assim o prometo” para cum-
prir a Constituição da Repúbli-
ca Federativa do Brasil, a Con-
stituição do Estado do Paraná 
e a Lei Orgânica do Município, 

Sidnei Frazatto toma posse para 2º mandato 
como prefeito de Paranapoema

observar as leis, desempenhar 
com lealdade o mandato que 
me foi conferido e trabalhar 
pelo progresso do município 
de Paranapoema e pelo bem 
estar de seu povo. Dando 
prosseguimento o Presidente 
Interino, solicita dos pares ora 
empossados para os interes-
sados apresentarem-se como 
candidatos a eleição a cargos 
para a Mesa Executiva para o 
ano de2025. Tendo somente 
uma chapa apresentada e 
após apuração dos votos, 
foram proclamados os eleitos; 

Presidente: José Augusto 
Soares; 
Vice-Presidente: Loan Junior 
José Araujo; 
1º Secretário: Valdinei Lima 
Dutra;
2º Secretário: Edson Paulo 
Jorge.

 Na sequência, fora realiza-
da a leitura da minuta da Ata 
que foi aprovada por unanimi-
dade e nada mais havendo a 
tratar, o novo Presidente eleito 
e empossado José Augusto 
Saores, deu por encerrada a 
sessão solene.

Arrebatamento à Nova Dimensão
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O povo de Is-
rael tinha 
feito muitas 

coisas perversas. 
Deus não estava 
feliz com eles, então 
ele permitiu que 
um rei estrangeiro 
chamado Sísera os 
conquistasse. Os 
israelitas estavam 
muito infelizes, e 
depois de vinte 
anos, eles clama-
ram a Deus. “Por 
favor, Deus, ajude-
nos e nos liberte 
deste rei perverso. 
“Nessa época, uma 
profetisa chama-
da Débora estava 
liderando Israel. Se 
alguém estivesse 
brigando ou tendo 
um desentendi-
mento, iria para a árvore onde ela se sentava. Eles contavam a 
ela o problema deles, e ela ajudava as pessoas a resolver seus 
argumentos. Ela chamou Baraque, o líder do exército de Israel 
e disse-lhe: “Deus ordena que você pegue os homens e lute 
contra Sísera. Ele vai ajudá-lo a ganhar a batalha. Baraque não 
queria ir. Finalmente, ele disse: “Eu só vou se você for comigo.”

“Eu vou com você.” Débora disse. “Só que agora você não 
terá a honra de derrotar Sísera com suas próprias mãos. Uma 
mulher vai derrotá-lo.” Eles partiram e foram reunir os homens 
para lutar contra Sísera. Sísera ouviu que os israelitas estavam 
chegando e ele reuniu suas 900 carruagens de ferro para com-
batê-los! “Vá lutar contra Sísera agora.” Débora disse a Baraque. 
“O Senhor vai deixá-lo ganhar contra Sísera.” Deus enviou uma 
tempestade e todas as carruagens de Sísera ficaram presas na 
lama. Sísera e seus homens fugiram quando Baraque se aproxi-
mou. Sísera deixou sua carruagem para fugir a pé. Ele chegou à 
tenda de uma mulher chamada Jael. “Não tenha medo. Entre. 
Jael lhe deu um lugar para se deitar. “Estou com sede. Posso 
ter algo para beber?” Jael foi e fez um pouco de leite quente 
para dar a ele. Sísera bebeu o leite morno e começou a se sen-
tir cansado. Jael lhe deu um cobertor para se cobrir. Ele disse a 
Jael: “Se alguém vier, diga que não estou aqui.” Logo, ele ador-
meceu. Quando ele estava dormindo, Jael o matou e derrotou o 
rei malvado. Baraque veio à procura de Sísera. “Você o viu?” Ele 
perguntou a Jael. “Eu vou te mostrar o homem que você quer 
encontrar.” Baraque entrou e viu que Sísera estava morto. Deus 
permitiu que uma mulher ganhasse contra o rei perverso em 
vez dele. Débora e Baraque cantaram uma canção juntos e lou-
varam a Deus por derrotar seus inimigos.

Prefeito Duda e o Vice-Prefeito José Carlos 
tomam posse em sessão solene no Legislativo

No dia 1º de janeiro de 
2025, às 9h, na Sala das 
Sessões da Câmara 

Municipal de Atalaia, ocorreu 
a Sessão Solene de instalação 
da Décima Sexta Legislatura e 
posse dos eleitos nas Eleições 
Municipais de 06 outubro de 
2024. Sob a presidência inicial 
do vereador mais idoso, Val-
decir Euzebio Valério, os tra-
balhos foram abertos com a 
execução dos hinos Nacional 
e Municipal.

Após prestarem o com-
promisso legal, os vereadores 
Angela Rosimara Bosso, 
Bráulio da Silva, Claudemir 
Moreira de Souza, Daniel Cor-
reia da Silva, Dejair Carreira, 
Eduardo Sirote Borges, José 
Gilberto de Oliveira, Nivaldo 
Aparecido Martins e o próprio 
Valdecir Euzebio Valério 
foram declarados empos-
sados para o mandato 2025-
2028. Seguiu-se a eleição da 
Mesa Executiva, composta 
por; Eduardo Sirote Borges 
(Presidente), Dejair Carreira 

(Vice-Presidente), Claudemir 
Moreira de Souza (1º Secre-
tário) e Angela Rosimara Bos-
so (2ª Secretária), eleitos por 
unanimidade para mandato 
de um ano. Com os termos 
de posse lidos e assinados, o 
novo presidente assumiu a 
direção dos trabalhos e de-
clarou oficialmente instalada 
a nova legislatura.

Na sequência, o Prefeito 
Municipal, Carlos Eduardo 
Armelin Mariani, e o Vice-Pre-
feito, José Carlos Vieira, pre-
staram seus compromissos 
perante a Câmara, sendo tam-
bém declarados empossados.

Encerrando a solenidade, 
os vereadores presentes ex-
pressaram suas mensagens 
de gratidão, renovação de 
compromissos e votos de pro-
gresso para o município. A ses-
são destacou a importância da 
união e da responsabilidade 
na condução dos trabalhos 
legislativos, reafirmando o 
propósito comum de servir à 
população de Atalaia.

Foi realizada, no dia 31 de 
dezembro, a cerimônia 
de posse do prefeito 

Alexandre de Sousa Profeta 
(Panda), do vice-prefeito Pro-
fessor Valdecir Maróstica e 
dos nove vereadores do mu-
nicípio de Ângulo. O prefeito 
sainte, Rogério Bernardo, 
também esteve presente e 
na oportunidade entregou 
as chaves da Prefeitura aos 
novos gestores. 

Momentos antes foi cel-
ebrada a missa de posse dos 
eleitos para o mandato 2025-
2028. Em seguida, os eleitos se 
dirigiram a Câmara Municipal 

de Ângulo para a eleição dos 
cargos do Poder Legislativo e 
das comissões para o biênio 
2025/2026. Por unanimidade 
de votos, a Mesa Executiva do 
Legislativo ficou assim consti-
tuída;
Presidente Leandro Rissardo 
de Andrade
Vice-Presidente PedroMoraes
1ª Secretária Sheila Vicentina 
da Silva Andrede
2ª  Secretária Rosenete 
Ferreira da Silva 

O prefeito Panda agra-
deceu a população por essa 
oportunidade de administrar 
o município pelos próximos 

Prefeito, vice-prefeito e vereadores 
são empossados em Ângulo

quatro anos. “Assumimos essa 
missão de dar continuidade 
no trabalho que vem sendo re-
alizado em nossa cidade jun-
tamente com o vice-prefeito 
Professor Valdecir e a Câmara 
de Vereadores. Vamos trab-
alhar todos unidos para o de-
senvolvimento e crescimento 
de nosso município. Agradeço 
também a Deus por esse dia 

especial em minha vida, aos 
amigos e familiares. Estamos 
juntos nessa caminhada”, fri-
sou o prefeito.

Após a cerimônia de posse, 
todos se dirigiram à praça da 
República, local que estava 
preparado para o Show da 
Virada com a banda DANCIN-
DAYS. Por Marcelo Soares Fo-
tos: Edson Buzato

Eu sou Paloma Stephanie Gomes de Far-
ias moro em Belo Horizonte, comecei 
a ter interesse na área da estética e fiz 

o curso de massagem relaxante. Amo o que 
eu faço e um dia de massagem é sempre um 
presente valioso. É um momento único e todo 
seu, que ajuda a aliviar o estresse, melhorar o 
humor e a qualidade do sono, além de reduzir 
as dores pelo corpo. É um investimento em 
você, na sua saúde e no bem-estar. A tensão 
vai embora, o corpo descansa e a mente fica 
em paz. A massagem deixa a vida mais leve. 
Massagem não é luxo. É acessível e necessária 
para a saúde mental, física e bem-estar de 
quem busca qualidade de vida. E se presen-
tear e escolher instantes de prazer na rotina 
cada vez mais atropelada, que não perdoa 

ninguém. “A massagem contribui para di-
minuir as respostas que o corpo assume em 
decorrência do estresse físico e mental. Es-
sas respostas se apresentam em formas de 
tensão e nódulos musculares. Atividade física 
em excesso, posturas erradas e fadiga mental 
podem intensificar essas tensões. E a mas-
sagem tem o poder de atuar tanto no físico 
como na mente. Ter um tempo para cuidar 
do corpo e aliviar as tensões é uma prática 
que traz muitos benefícios para o bem-estar 
e além da massagem trabalho também com 
cílios fio a fio que amo muito também. “Que-
ro expressar meu amor e paixão pelo meu 
trabalho!  A oportunidade de trabalhar com o 
que amo é verdadeiramente gratificante. Por: 
Paloma Stephanie Gomes de Faria

PROJETO DIVERSIDADE CULTURAL HERANÇA
PRIMEIRA ONDA DE LEITURAS DIVERSIFICADAS INTERESSANTES. QUE SURPREENDEM A CADA PESQUISA. QUEM VAI PEGAR...!  

MASSAGENS
Autora: Professora Arlete de Faria Capelari

Por Tia Michele

UM MOMENTO
DE ESPERANÇA

DÉBORA UMA JUÍZA CORAJOSA
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Fashion City Verão 2024:
Paranacity Brilha com Estilo e Tendências

No dia 19 de novembro 
de 2024, Paranacity se 
tornou o epicentro da 

moda no Brasil com a real-
ização do Fashion City Verão 
2024. O evento, que ocorreu 
no Centro de Convenções da 
cidade, apresentou as princi-
pais tendências para a estação 
mais aguardada do ano, de-
stacando o talento local e a cri-
atividade de marcas regionais.

Com foco na coleção de 
verão, o Fashion City 2024 
trouxe desfiles que encanta-
ram o público com uma ex-
plosão de cores, tecidos leves 
e propostas ousadas para en-
frentar o calor com elegância. 
Entre as lojas participantes, 

A Princesinha Confecções, 
Baratão Confecções, Espaço 
Kids Fashion, Nayara Modas e 
Sônia Confecções se destacar-
am ao apresentar peças que 
mesclaram conforto, sofistica-
ção e funcionalidade.

O evento foi uma oportuni-
dade única para fortalecer o 
comércio da região e valorizar 
o trabalho das lojas e estilistas 
locais. A proposta de aproximar 
marcas e consumidores tam-
bém foi um grande sucesso.

Com desfiles voltados 
para diferentes faixas etárias, o 
Fashion City Verão 2024 refor-
çou a diversidade e a inclusão. 
Destaque para as coleções 
que trouxeram peças alegres 

Quem somos?
Somos uma empresa de turismo 

criada no ano de 2023 pelos irmãos Vini-
cius, Luis Gustavo e Murilo juntamente 
com nosso pai, professor Sérgio Neves 
e nossa mãe Célia Calvo na cidade de 
Ourizona-Pr.

O que oferecemos? 
Como uma empresa de turismo, so-

mos especialistas em criar itinerários 
personalizados, organizar viagens e 
proporcionar experiências memoráveis 
para nossos clientes, desde passeios 
turísticos até pacotes completos de via-
gens. Nosso objetivo é tornar as viagens 
de nossos  clientes o mais agradável 
possível, cuidando de todos os detalhes 
para que eles possam relaxar e aproveit-

ar ao máximo.

Nossos valores são:
1. Excelência no atendimento ao clien-

te: Comprometimento em proporcionar 
um serviço excepcional e superar as ex-
pectativas dos clientes em cada interação.

2. Sustentabilidade: Promover práticas 
responsáveis de turismo para proteger o 
meio ambiente e apoiar as comunidades 
locais.

3. Autenticidade: Oferecer experiências 
autênticas que permitam aos viajantes 
realmente conectar-se com a cultura, 
história e paisagens dos destinos.

4. Integridade: Agir com honestidade, 

transparência e ética em todas as relações 
comerciais e operações.

5. Inovação: Buscar constantemente 
maneiras criativas e inovadoras de melho-
rar os serviços e proporcionar experiências 
únicas aos clientes.

6. Responsabilidade: Assumir a re-
sponsabilidade pelo bem-estar e segu-
rança dos clientes durante suas viagens, 
bem como pelo impacto das operações 
no meio ambiente e nas comunidades 
locais.

O Luis Gustavo meu filho que é o Tur-
ismólogo e Guia de Turismo credenciado 
pela Embratur/Cadastur, está organi-
zando para Janeiro uma excursão para 
Gramado - RS.

Empresa atuante no segmento turístico, desde 
a venda de passagens aéreas nacionais e 

internacionais, hotéis, resorts, pacotes de viagens, 
turismo pedagógico e viagens com grupos

CONSEGUIMOS EXCELENTES PREÇOS

e confortáveis para as crianças.
Mais do que um desfile de 

tendências, o Fashion City foi 
um marco cultural para Pa-
ranacity, trazendo visibilidade 
para o talento regional e movi-

mentando a economia local. 
Com um público diversificado, 
o evento também criou um 
espaço de integração e inspi-
ração para empresários e con-
sumidores.

Com coleções criativas e 
uma celebração do talento 
local, o evento trouxe para as 
passarelas o espírito vibrante 
do verão e reafirmou o poder 
da moda como expressão cul-

tural e motor econômico. A 
próxima edição já é aguardada 
com entusiasmo, e Paranacity 
se prepara para continuar bril-
hando como uma cidade que 
respira estilo e inovação.
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Empresas que incentivam a leitura e a informação.
Retire seu exemplar gratuitamente nos estabelecimentos:

Ângulo
Panifi cadora União

Atalaia
Distribuição Avulsa

Colorado
Distribuição Avulsa

Distrito de Alto Alegre
Sub-Prefeitura

Cruzeiro do Sul
Distribuição Avulsa

Floraí
Panifi cadora Doce dos Anjos

Distribuição Avulsa
Auto Posto Floraí

Flórida
Distribuição Avulsa

Inajá
Farmácia Santa Inês

Panifi cadora Nossa Senhora Aparecida
Itaguajé

Supermercado Pontal
Quitanda do Marreta

Jardim Olinda
Panifi cadora Doce Sabor

Paguipoko Supermercado
Mandaguaçu

Distribuição Avulsa 
Shopping KILEGAL

Maringá
Banca Esportiva
Banca Cabiceira

Nossa Senhora das Graças
Distribuição Avulsa

Nova Esperança
A Churrascaria

Panifi cadora Cook
Auto Posto Sede Alvorada II

Panifi cadora A Predileta
Nova Líder Pastelaria

Panifi cadora A Preferida
Ourizona

Mercado Bandeirantes
Panifi cadora e Confeitaria Doce Pão

Mercado Vieira
Mercearia Nossa Senhora Aparecida

Paranacity 
Itália Panifi cadora

Paranapoema
Auto Posto Paraná

Panifi cadora Evangelista
Presidente Castelo Branco

Loterias Faraoni
Santo Inácio 

Açougue São José
Restaurante e Lanchonete ‘O Costelão’

Santa Inês
Auto Posto Santa Inês

Panifi cadora Cantinho do Pão
São Jorge do Ivaí
Auto Posto Forini

Studio Mec Foto e Vídeo
Farmácia Farmadin

Unifl or
Distribuição Avulsa 

 Distrito de Fiorópolis
Venda do José Baixinho
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